

26 septembre 2006 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de remerciements de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée au Président de la République du Yémen à la suite de la libération de quatre otages français, le 26 septembre 2006.

Monsieur le Président, Cher Ami,

Au moment où les quatre otages français retenus dans le Sud du Yémen retrouvent leur liberté, je tiens à vous adresser mes sincères remerciements pour l'esprit de collaboration dont les autorités yéménites ont fait preuve tout au long de cette délicate affaire et pour la part personnelle que vous avez prise dans son heureux dénouement.

Nos deux pays entretiennent depuis longtemps des liens étroits d'amitié et de confiance. L'engagement et la disponibilité des responsables yéménites qui, sous votre haute autorité, ont permis d'aboutir à cette libération, viennent confirmer une fois de plus la solidité de notre relation.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir transmettre à tous ceux qui ont participé à ce succès les remerciements des autorités françaises et des familles des otages.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

Avec ma bien cordiale reconnaissance et mon amitié.